

NEWSPAPER

Jalin Silaturahmi dengan Masyarakat Kapolresta Mataram Hadiri Simakrame dan Safari Kamtibmas di Pure Gunungsari

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 18, 2024 - 11:02



Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH SIK MM saat Simakrame dan Safari Kamtibmas di Pure Gunung Agung Gunungsari, Kamis (18/01/2024)

Lombok Barat NTB - Dalam rangka Cooling System OMB Rinjani 2023-2024 serta sebagai upaya Polresta Mataram dalam menjaga dan memelihara Harkamtibmas di wilayah hukumnya, Polresta Mataram melakukan Simakrame dan Safari Kamtibmas Kapolda NTB bersama Polresta Mataram di Pura Gunung

Agung Gunungsari di Dusun Montong Seger Desa Tamansari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat, Kamis (18/01/2024).

Hadir pada kesempatan tersebut Wadirbinmas Polda NTB, Kapolresta Mataram, Asisten 1 Pemda Kabupaten Lombok Barat, Perwakilan Ketua DPRD Lombok Barat, Para PJU Polresta Mataram, Kapolsek Gunungsari, Camat Gunungsari, Danramil Gunungsari, Ketua Asosiasi Kepala Desa, Tokoh Agama setempat, Kepala Desa Se Kecamatan Gunungsari serta masyarakat penerima bantuan sosial.

Dalam kegiatan Simakrame dan Safari Kamtibmas tersebut Polresta Mataram memberikan beberapa bantuan sosial kepada masyarakat dan tempat ibadah seperti kursi roda, sarana olahraga berupa bola sepak dan bola voly, bantuan sembako serta pemberian bantuan material berupa 50 sak semen untuk Pura Gunung Agung dan 50 sak semen kepada Masjid Miftahul Jannah yang diserahkan secara simbolis pada saat Simakrame di Pure kan secara simbolis pada acara tersebut.



Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,pada kesempatan itu mengajak seluruh masyarakat, para tokoh di wilayah setempat agar turut serta berkontribusi dalam rangka membangun dan menciptakan situasi yang kondusif di tengah masyarakat.

“Harkamtibmas ini milik kita bersama oleh karenanya sangat dibutuhkan kerjasama yang baik antara Polri dengan masyarakat,”ucapnya.

Kapolresta pun pada kesempatan itu memberikan apresiasi kepada masyarakat Desa Tamansari yang hingga saat ini mampu mempertahankan dan menciptakan Harkamtibmas khususnya di wilayah Kecamatan Gunungsari.

“Semoga simakrame dan safari kamtibmas yang rutin dilaksanakan oleh Polresta Mataram mampu mendukung terciptanya situasi Aman, Nyaman yang dirasakan oleh seluruh masyarakat,”harapnya.

Terakhir Kapolresta Mataram berharap suasana ketertiban dan keamanan saat ini dapat terus dipertahankan sehingga agenda besar negara kita yaitu Pemilu 2024 dapat kita wujudkan agar berlangsung dengan damai.

“Semoga kegiatan ini akan bermanfaat bagi kita semua,”tutupnya.

Sementara itu, dalam sambutannya, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Farooq SH.,M.Hum yang disampaikan Wadir Binmas Polda NTB AKBP H. Zamroni S.Ag., menyampaikan bahwa kegiatan seperti sangat diperlukan dalam rangka membangun serta mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat sehingga diharapkan dapat secara bersama-sama membangun dan memelihara siatani di tengah masyarakat.

Menurutnya, secara umum Harkamtibmas di NTB masih dalam keadaan kondusif. Hal ini tentu berkat kerjasama dan kontribusi dari masyarakat. Simakrame dan safari kamtibmas ini merupakan Sarana komunikasi polri dengan masyarakat agar bagaimana menciptakan harmonisasi sehingga sinergitas polri dengan masyarakat dapat terwujud dengan baik.

Disamping itu tujuannya untuk membangun komunikasi antara polri dengan masyarakat sehingga diharapkan setiap permasalahan yang muncul di tengah masyarakat dapat diselesaikan dengan baik dan kekeluargaan.

Ditahun politik yang saat ini sedang dalam proses, Polda NTB tentu berharap kepada masyarakat agar apapun perbedaan yang ada dalam pemilu 2024 harus bisa diterima dengan bijak dan kesadaran yang tinggi sehingga kesatuan dan persatuan tetap terjaga dengan baik.

“Semoga sinergitas polri dengan masyarakat dapat terjaga dan terpelihara dengan baik,”tutupnya.

Sementara itu, Ketua Krama Pure Gunung Agung Gunungsari AKBP (purn) Ketut Sandi, dalam sambutannya menyampaikan terimakasih dan apresiasi atas kunjungan dalam acara simakrame dan safari Kamtibmas sehingga dapat mengenal dan bertatap muka langsung dengan masyarakat desa Tamansari.

“Semoga apa yang menjadi niat Kapolda NTB dan Kapolresta Mataram dalam pelaksanaan kegiatan ini dapat terwujud sesuai yang kita harapkan bersama. Apa yang telah diberikan kepada masyarakat kami semoga bermanfaat baik bagi polri maupun bagi masyarakat itu sendiri,”pungkasnya.(Adb)